
Séance ordinaire du Conseil d’établissement de l’école Le Petit-Bonheur 

Tenue au salon du personnel 

Le mardi 21 janvier 2014 
 

Procès-verbal 

Étaient présents (en ordre alphabétique) : 

M Sébastien Arbic, parent et président 

Mme Christiane Archambault, éducatrice spécialisée 

Mme Christiane Boucher, directrice 

M. Alain Coupal, enseignant 

Mme Hélène Éthier, technicienne en service de garde 

Mme Marie-France Lemaire, parent et vice-présidente  

Mme Christine Ouimet, parent et représentante au Comité de parents et agissant en tant que 

secrétaire pour la séance en l’absence de la secrétaire 

M Réjean Samson, enseignant 

Mme Sylvie Thibault, orthopédagogue 

Étaient absents 

Mme Caroline Guay, parent 

M Philippe Giguère, parent 

Mme Stéfanie Massé, parent, secrétaire et substitut au Comité de parents 

Mme Priscilla Noury, enseignante 

 

 

 

 

1. Constatation du quorum et ouverture de séance 

Ouverture de la séance à 19h15. 



 

2. Revue et adoption de l’ordre du jour 

Aucune modification n’est apportée à l’ordre du jour. 

L’adoption de l’ordre du jour est proposée par Marie-France Lemaire. 

Adopté à l’unanimité 

        Résolution# 26 

3. Adoption du procès-verbal du 17 décembre 2013 

Aucune correction n’est apportée au procès-verbal de la réunion du 17 décembre 2013. 

L’adoption du procès-verbal est proposée par Marie-France Lemaire. 

Adopté à l’unanimité 

Résolution # 27 

 

4. Suivis du procès-verbal du 17 décembre 2013 

Aucun point de suivi n’est soulevé. 

 

5. Parole au public 

Aucun public n’est présent. 

6. Points de décision 

Aucun point de décision n’est amené lors de la réunion 

 

7. Points d’information 

7.1 Service de garde 

Aucun élément particulier n’est soulevé concernant le service de garde. 

2 journées pédagogiques auront lieu les 27 et 28 janvier prochain. 

Des membres du CÉ questionnent le choix du lieu de sortie pour l’activité à l’Orange 

Bleue qui est située à Le Gardeur. 

Hélène explique que le choix s’est porté sur cet endroit car l’animation est très 

structurée et que les références sont excellentes. 

Les propositions pour d’autres lieux dans le futur peuvent lui être acheminées pour 

analyse. 

 

7.2 La vie à l’école 

Froid intense. 

Le froid intense des derniers jours a généré plus d’agitation chez les élèves. 

Un problème de chauffage inégal dans l’école a eu lieu dans les derniers jours. 

Un plan d’urgence a été établi pour prévoir ces cas-là (achat d’un système de chauffage 

d’appoint) 

 

Fête des neiges 

L’activité aura lieu le 28 février en avant-midi. 

L’aide des parents sera sollicitée par voie de lettre afin d’avoir suffisamment de 

bénévoles pour le bon déroulement de l’activité. 



Des démarches seront faites pour obtenir une commandite de la part de Café Brossard  

ou du IGA Pépin pour la distribution de chocolat chaud. 

 

Nouvelles raquettes 

Dans le cadre du programme En forme et en santé, l’école a fait l’acquisition de 26 

paires de nouvelles raquettes (2 paires adultes et 24 paires enfants). L’utilisation de ces 

dernières sera partagée entre l’école et le service de garde. 

 

Semaine de la persévérance scolaire 

Aura lieu du 10 au 14 février 2014. 

A pour objectif de prévenir le décrochage qui peut commencer dès le primaire. 

Des soumissions pourront être faites pour déterminer qui sera l’élève Persévérant de 

l’école. 

Le nom sera donné à la Commission scolaire et l’élève désigné recevra des mains de 

Commissaires un certificat pour les féliciter. 

En plus de la nomination de l’élève Persévérant, 71 médaillons seront distribués à des 

élèves méritants par les enseignants. 

 

Semaine des enseignants 

Aura lieu du 3 au 8 février 2014. 

Une communication sera envoyée aux parents via courriel afin de mousser cette 

semaine. 

Leucan 

Une somme de 421.15$ a été ramassée dans le cadre de la collecte de fonds Leucan lors 

de l’Halloween 2013 par les élèves de l’école. 

 

Sujet à venir 

La grille-matière fera l’objet d’un point de décision lors d’un prochain CÉ. 

Nous sommes invités à soumettre des idées pour ce point à venir. 

 

Spectacle Rafale 

Aura lieu le 30 avril prochain de 13h30 à 14h45 à l’École Internationale. 

L’activité s’adresse aux élèves de la 1ère à la 6e année. 

8. Questions diverses 

Retard à l’arrivée des autobus 

Des parents se sont rendu compte qu’aucun membre du personnel-école ne reste à 

l’extérieur pour accueillir les enfants lorsqu’un autobus arrive en retard. 

Un plan de contingence sera mis en place par la direction afin de s’assurer qu’un membre du 

personnel soit présent dans ces cas-là. 

Il sera aussi demandé au transporteur d’aviser l’école quand cela se produit. 



Déglaçage des allées 

L’école a eu beaucoup de difficulté avec le déneigeur dans les dernières semaines. 

La directrice a d’ailleurs dû faire des appels afin de faire en sorte que la situation s’améliore. 

 

9. Parole au public 

Aucun public n’est présent. 

 

10. Point du représentant au Comité de Parents 

Aucune rencontre du Comité de Parents n’a eu lieu depuis le dernier CÉ. 

 

11. Correspondance 

Annonce de la retraite de la directrice 

La directrice nous annonce qu’elle prendra sa retraite le 11 mars prochain. 

Il s’agit donc de son dernier CÉ. 

Un plan de relève sera mis en place par la Commission scolaire afin de procéder à la 

nomination de la nouvelle direction de l’école. 

2 jours de transition sont prévus entre l’ancienne directrice et la nouvelle personne qui sera 

nommée afin de faire le transfert des différents dossiers. 

 

Publicité pour photos d’école 

Plusieurs dossiers de photographes pour les photos scolaires ont été reçus. 

Les dossiers sont remis à Christine Ouimet afin qu’elle prépare un résumé des différents 

dossiers afin de les présenter à un prochain CÉ. 

 

Conférences du Comité de Parents 

Des envois ont été faits aux parents par la direction afin de leur soumettre des invitations à 

diverses conférences organisées par le Comité de Parents 

 

12. Approbation des dépenses et état du budget de fonctionnement 

Un membre dépose une demande de remboursement pour frais de gardiennage. 

13. Dates des dépenses et état du budget de fonctionnement 

Aucun point particulier abordé à ce point. 

14. Prochaine rencontre 

La prochaine rencontre du CÉ est le 1er avril 2014. 

15. Clôture de la séance 

La séance se termine à 20h09. 

_____________________________   ___________________________ 

Sébastien Arbic     Louise Messier pour Christiane Boucher 

Président      Directrice 

 


